
平成２９年１２月２０日（水）に「花畑団地周辺地区まちづくり協議会」を開催し、 

次の事項について報告と意見交換を行いました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

質問３ 団地と毛長公園の間の道路は買い物に

利用している人が多いため、一方通行

化する計画は困ります。 

 

回答３ 安全な利用が図られるよう、皆さんの

ご意見を伺いながら検討していきま

す。          （足立区）

■団地と毛長公園の間の道路 

（左の写真:Ｃ街区北側、右の写真:Ｈ街区北側） 
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第２３回 花畑団地周辺地区 まちづくり協議会を開催！ 

平成３３年４月の大学開設に合わせ、 

環境整備を進めています！!

● 花畑団地周辺地区まちづくりに関するお問い合わせ先（協議会事務局） 

足立区 市街地整備室 まちづくり課 地区まちづくり係 

担 当：長澤、加藤、菅原、久保田  電 話：03-3880-5437（直通） ＦＡＸ：03-3880-5605 

E-mail：machi@city.adachi.tokyo.jp 

● 団地再生事業に関するお問い合わせ先 

ＵＲ都市機構 東日本賃貸住宅本部 ストック事業推進部  事業第１課 

担 当：向野                      電 話：03-5323-3175（直通）  ＦＡＸ：03-5323-2935 

 -４- 

質問１ 路線バスのルート変更の検討状況は、

どうなっていますか？地域住民として

は、早急に進めていただきたいと思っ

ています。 

 

回答１ 文教大学までは、現行バス路線の延伸

を考えておりますが、皆さま方からの

要望も踏まえ、他のルートについても

検討していきます。道路拡幅を伴うル

ート変更については、地権者の合意が

得られないこと、多大な費用が必要と

いう課題もあり難しいと考えていま

す。          （足立区） 

質問２ 東京あだちキャンパス（仮称）が開設

すると、約１，６００人の学生が来る

ということですが、このうちアパート

やマンションを借りる学生数はどれく

らいになりそうですか？ 

 

回答２ まだ、そういう人数を想定しておりま

せんが、参考として、現在の越谷キャ

ンパスでは、自宅外から通う学生数は

全体の３割程度となっています。 

（文教大学） 

質問４ 区立花畑保育園の跡地は、どうなるの

ですか？ 

 

回答４ 跡地の土地利用は、まだ決まっていま

せん。今後、区と協議し、まちづくり

協議会ともやり取りしながら活用方法

を検討してまいります。 

（都市再生機構）

花畑北中学校南側の街路灯のＬＥＤ化について ５ 

■第２３回花畑団地周辺地区まちづくり協議会での主な報告事項の位置図 
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● 足立区では、これまで水銀灯を使っていた街路灯のＬＥＤ化を

進めています。 

● 前回、花畑北中学校の南側道路が少し暗く感じるというご意見

がありましたので、平成２９年１１月中にＬＥＤ化しました。 

● 今後も順次ＬＥＤ化を進めてまいります。 

（３ページ参照） 
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まちづくり検討の取組み状況について 

文教大学東京あだちキャンパス（仮称）「キャンパス計画」について 

路線バスの経路変更の検討状況について 

Ｋ１街区計画の進捗状況について 

花畑北中学校南側の街路灯のＬＥＤ化について 

「この地図は東京都縮尺 1/2,500 地形図（平成 27 年度版）を使用したものである。（29 都市基交著第 55 号）」 
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● 現在、バス事業者とは、竹１６（竹の塚駅東口～林松寺～花畑団地）

を文教大学方面に伸ばす東西方向の経路変更案について、文教大学

のキャンパス計画とも調整を図りながら検討しています。 

● この他にも、皆さまからの要望も含めて、バス事業者と新たなバス

路線について協議しています。 

-３- -２- 

まちづくり検討の取組み状況について １ 

● 建学の精神である「人間愛」と創立以来育んできた「校風」を大切にしたキャンパス。

●「対話する」「触発・啓発される」「学生を成長させる」大学を目指し、大学に対するニ

ーズの変化（高度化・多様化・グローバル化等）にも対応できるキャンパス計画により、

大学として、以下３つの観点に基づき「文教ブランド」を伸ばしたいと考えています。

◆地域、社会との“和”をデザインする 

◆人と人との対“話”をデザインする 

◆人と環境にやさしい循“環”をデザインする 

文教大学東京あだちキャンパス（仮称）「キャンパス計画」について ２ 

路線バスの経路変更の検討状況について ３

Ｋ１街区計画の進捗状況について ４
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平成 30 年度：歩道部暫定開放予定
（既存のさくら橋はその後撤去予定）

平成 31 年度内：全面交通開放予定
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 人道橋 

検討していること 

● 文教大学北側の毛長川に人道橋を架ける計画は、現在、草加市

と協議中です。 

● 東京都による毛長川の護岸改修計画を踏まえて、川沿い道路の

遊歩道化や毛長公園の整備計画を検討しています。 

● 毛長川沿いの道路とともに、文教大学北側の道路も遊歩道化の

計画を検討しています。 

● ㈱サンベルクスは、平成２７年３月に都市再生機構とＫ１街区

の土地の譲渡契約を締結しました。 

● 現在は、Ｆ街区の臨時駐車場として利用していますが、花畑四

丁目にある本社ビルをこちらに移転させる計画です。 

● １階にはテナントを誘致し、２～４階を本社事務所とする地上

４階建の建物を計画しており、工事期間は平成３０年１２月か

ら平成３１年１２月までを予定しています。 
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